

EKSPOS

Dra Sri Wirdani.MPd Kepsek SMK 06 Padang Adalah Sosok Pimpinan Yang Penuh Prestasi Dan Rendah Hati

Adi Kampai - SUMBAR.EKSPOS.CO.ID

Sep 30, 2022 - 00:16



Padang -Ketika kami jurnalis indonesiasatu.co.id menemui Ibu Sri atau sering dipanggil dengan ibu Upik di kantornya SMK 06 Padang yang beralamat di Jalan suliki no 1 Jati Baru,Beberapa hari yang lalu.wajahnya begitu gembira dan

ceria disaat menerima tamu, Perempuan yang rendah hati ini juga mempunyai segudang prestasi, Buk upik yang biasa dipanggil langsung menyuguhkan air minum pada kami karena keramahannya tak bisa kami tolak.

Ketika ditanya tentang prestasi yang telah dicapainya selama ini, ibu upik mengernyitkan dahi sambil tertawa. “Banyak sekali. Tapi saya lupa dinda wartawan ucapnya bercanda, Canda Buk Upik saya jawab: “sebagai junior tentu saya sudah banyak tau dari masyarakat tentang prestasi sekolah yang ibuk Pimpin ini, pembicaraan jadi lancar karena saya dengan beliau satu Alumni yaitu lulusa FPTK IKIP Padang.

Berkata kembali Buk Upik; “Saya cuma bisa mengingat sebagiannya saja...”, terus sambil tertawa lepas. Tak sedikitpun kelihatan gurat wajah penuh beban. Apalagi galau dengan tugas berat di pundaknya.

Bagaimana tidak, dengan jumlah siswa 1478 dan 120 guru, 6 program keahlian, management edotel Minangkabau, Sekolah Pusat keunggulan dan Teaching Factory ini harus beroperasi setiap hari nya pastilah mengurus banyak pikiran dan tenaga. Apalagi memimpin anak-anak dengan berbagai perangai, tetapi semua itu di hadapi buk upik dengan santai.

Apakah Ibu tidak merasa tebebani tanya saya ke ibuk upik? Apalagi ibu juga dibutuhkan keluarga dan anak-anak di rumah? Saya mencoba mengorek lebih dalam lagi rahasia kesuksesannya dalam mengelolah lembaga pendidikan ini.

“Jabatan pemimpin dan prestasi yang sudah saya peroleh bukanlah bukti kemuliaan. Bukan juga bukti meningkatnya harkat dan derajat saya. Jabatan jadi pemimpin hanyalah berbagi peran tugas dan amanah saja. Semua prestasi yang saya peroleh juga tidak terlepas dari semua peran warga sekolah. Sehebat apapun seorang kepala sekolah tanpa didukung oleh tim tak akan berhasil ucapnya merendah.

Sekolah SMK 06 Padang adalah sekolah parawisata yang mempersiapkan peserta didik siap kerja, nanti setelah tamat mereka yang tak melanjutkan sekolah ketahap yang lebih tinggi bisa bekerja di bidang perhotelan dan usaha kuliner, ibuk Upik sebagai Kepsek berharap anak-anak didiknya setelah tamat di SMK 06 ini bisa punya skil dan bisa mandiri. (***)